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Zusammenfassung

        
Die differentialdiagnostische Wertigkeit der einzelnen Röntgenbildzeichen zur Unterscheidung zwischen osteoplastischen Knochenmetastasen und Ostitis deformans Paget wird durch Auswertung von Röntgenaufnahmen quantitativ zu ermitteln versucht (103 Skelettmetastasen bei Prostatakarzinom, 45 M.-Paget-Manifestationen, 2 osteoplastische Knochenmetastasen bei einem Rektum- und einem Bronchuskarzinom). Der isomorphe Aspekt wird mit drei eigenen Beobachtungen demonstriert. Die Problematik der quantitativen Auswertung von Röntgenaufnahmen wird diskutiert.


      
        
Summary

        
The validity of individual radiological signs for the differentiation of osteoplastic bone metastases from osteitis deformans has been investigated quantitatively (103 skeletal metastases from carcinoma of the prostate, 45 cases of Paget's disease, two osteoplastic bone metastases from a carcinoma of rectum and bronchus). The similarities were demonstrated by three cases observed by us. Problems in the quantitative evaluation of the radiographs are discussed.
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